

9669

- 28-9-83

Sr. Perez Esquivel;

Soy profesore y hoy, a través de uno de mis alumnos llegó a mis oídos una historia que no sé como catalogar pero que prefiero cometer a su juicio.

Según él, un joven que pasó algunas semanas como soldado en Campo de Mayo, uno de sus superiores (un sargento, creo) les comentó y mostró un hospital semi-enterrado que yace allí desde hace muchísimos años y les aseguro que en ese mismo lugar yacían los restos de la mayoría de los desaparecidos, quienes habrían sido fusilados en Campo de Mayo. También les dijo que algunos de los cuerpos habrían sido transportados por aviones "hercules" y arrojados al mar.

Esto es todo lo que sé, el nombre de mi alumno no voy a decirlo porque no quiero complicarlo, yo no sé más que esto y realmente no sé si es cierto o solo un cuento maldito pero ~~me~~ no quise guardar quizás un poquito de verdad, aunque no sé si lo es. Si no ^{lo} es ~~está~~

espero me disculpe por molestar su tiempo,
pero sé que me comprenderá.

Con profundo agradecimiento por todo lo que
hace por nosotros, los jóvenes.

Saluda atte

José Bouzi

PD) También les mostro el paredón donde habrían
sido fosilados, esa pared estaba llena de
agujeros (~~remanos~~)